



片浜小だより

No, 11

沼津市立片浜小学校

本年もよろしくお願ひいたします

校長より

保護者の皆様、地域の皆様、

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

【3学期始業式の子供たちへのお話です】

みなさん、おはようございます。今日から3学期が始まります。冬休み、元気に過ごせましたか。久しぶりに登校してきたみなさんの表情から、「よし、やるぞ」という気持ちが伝わってきて、とても嬉しく思います。

さて、3学期は「一年のまとめ」であり、「次の学年への準備の時間」です。一年の中で一番短い学期ですが、実は短いからこそ「伸びたが見える」学期もあります。人は、新しいことを始める1月に「やる気」が出やすいという研究があります。スタートにふさわしい、前向きな気持ちが自然と生まれる時期なんです。みなさんも、その力をうまく活かしていきましょう。

その1 「冬休みで身についた力を学校でも活かす」

冬休みに、生活リズムを整えたり、お手伝いを続けたり、運動や読書に取り組んだ人もいると思いません。習慣は“やめてしまうまでの3日間”が勝負と言われています。今日を含めて3日間が、冬休みで身についた習慣を続けていく分かれ道です。ぜひ意識して行動してみてください。

その2 「3学期は、自分で考えて行動する力を伸ばす学期」

3学期は短い分、あっという間に時間が過ぎていきます。時間が短いからこそ、「自分で考えて、自分から動く」ことがとても大切です。「自分で決めたこと」は、人から言われたことより続きやすいと言われています。3学期、みなさんにぜひやってほしいのは、授業で「自分の考え」をもつ。友達との話し合いで「理由を言える」ようにする。係活動や当番、委員会で「自分の役割を見つける」といった、「自分から」の行動です。

その3 「みんなの力が次の学年につながる」

3学期は、学年のしめくくりです。みなさんの「できること」は消えません。脳は一度身についた「考え方」をしっかりと覚えています。だからこそ、3学期に身についた学習の力、生活の力、人と関わる力は、そのまま次の学年への力になります。今日からの一つ一つの行動が、次への自分をつくっています。

最後にみんなの成長を、今年も学校全体で応援します。

3学期も力を合わせて、明るく、楽しく、元気に頑張っていきましょう。

以上で、お話を終わります。

冬休み中の生活で心配なことがあれば相談を

教頭より

冬休み中の子供たちの様子はいかがだったでしょうか。学校でのこと、友達との付き合いのこと、発達に関するなど、子供のことで心配なことがあれば、担任までご連絡ください。またスクール・カウンセラーやスクール・ソーシャルワーカーが来校する予定もあります。心理や福祉の専門職の二人も積極的に活用し、子供や保護者の皆さんのが安心して学校生活を送れるようにしたいと思います。面談希望の方は、担任までお知らせください。

今年度学年担任制を実施しています【5・6年】

教務部

今年度、5・6年生は学年担任制を実施しています。5・6年生からは、二人の担任の先生がいることで、「相談しやすく安心して過ごすことができた」「楽しく多くのことを学べた」など、前向きな声が聞こえてきました。

引き続き、片浜小の子供たちにとってよりよい体制を検討していきます。

【学年担任制】

学級担任制が学級を一人の担任が担当するのに対し、複数の教員が学年全体を担当することです。朝の会・給食・掃除・帰りの会も期間を決めて学年内で交代し、指導にあたります。

【学年担任制の効果】

①複数の教員が子供のよさや課題に気付き、様々な視点から褒めたり励ましたりすることで、よさを一層伸ばしていくことができます。

②教員が、子供たち一人一人を自分の担当として、気付いたことや成長した様子を共有し、声を掛けることで、子供たちが安心して過ごすことができるようになります。

③指導の均等化につながり、学年のどの子供にも同じ指導ができるようになります。

④子供たちは相談しやすい教員に困った時に相談することで、早期での問題解決につながります。

学年のまとめをしっかりと！・クロームブックの使い方

知育部のお知らせ

3学期は、今の学年のまとめの学期でもあり、次の学年への準備の学期でもあります。大切な学期を集中して取り組み、力をつけて、次の学年に送り出したいと思います。落ち着いて授業をスタートするために、全クラスで「チャイム1分前着席認定」に取り組みます。

1月13日以降クロームブックを順次新しい端末へ交換します。その際、確認書を配布しますので保護者の方は署名していただき担任へ提出してください。クロームブックは個人の物ではなく、貸し出されている物ということを確認し、安全に使えるよう家庭でも指導をお願いします。故意による破損・汚損・紛失があった場合は、自己負担による弁償となりますのでご承知置き下さい。

朝の登校時刻の確認を・いじめ対策委員会実施について

人権部

朝は7：55までに登校し、8：00から活動開始ができるように準備をお願いします。昇降口が開くのが7：45からになります。寒い中、待たなければならなくなるので早すぎる登校にも注意をしてください。

12月のいじめ対策委員会を開きました。校内で情報を共有し、いじめ解消に向けて取り組んでいきます。

縄跳び運動に取り組みます

体育部

縄跳び運動が本格的に始まります。**跳び縄を忘れずに学校へ持つてこれるよう、ご家庭でも確認をお願いします。**準備ができる場合には家用と学校用と2本あると便利です。それぞれの学年の目標級は1年生7級、2年生6級、3年生5級、4年生4級、5年生3級、6年生2級です。目標に向かって頑張っていけるよう、学校で声掛けをしていきます。

3学期もよろしくお願ひします。

1年生のお知らせ

3学期は、幼稚園や保育園の子供たちとの交流会や、学習発表会の授業参観などがあります。また、1月からなわとび運動の級の認定を始めます。1年生は、1種目10回跳べれば合格し、5種目合格するごとに進級します。

1年生の目標級は7級（20種目以上合格）です。毎日根気強く練習を重ねて、少しでも多くの種目に合格できるように励ましていきます。3学期もご協力をよろしくお願ひします。

3学期もよろしくお願ひします。

2年生のお知らせ

3学期の生活科では、動くおもちゃを作って1年生と交流したり、4月からの成長を振り返ったりします。また、**1月からなわとび運動の級の認定**を始めます。2年生は、1種目10回跳べれば合格し、5種目合格するごとに進級します。2年生の目標級は6級（25種目以上合格）です。これから、毎日根気強く練習を重ねて、合格する種目が増えていく喜びを味わえるように励ましていきます。3学期もご協力をよろしくお願ひします。

3学期もよろしくお願ひします。

3年生のお知らせ

まだまだ寒い日が続きますが、3学期も元気に仲良く過ごせるとよいです。

13日(火)は、身体測定がありますので、体育着の準備と手足の爪の確認もお願いします。学校でも、手洗い・うがい・水分補給を呼び掛け、健康に配慮していきます。

1月からなわとび運動の級の認定を始めます。なわとびができる技が増えると嬉しそうに教えてくれる3年生ですが、練習を重ねてさらにレベルアップしていきたいと思います。たくさんの応援をお願いします。

3学期がスタートしました！

4年生のお知らせ

4年生も残り3ヶ月となりました。高学年への意識を高めながら、学校生活を送れるように声掛けを行っていきます。また、冬休み号でもお伝えしましたが、**3学期の算数「直方体と立方体」**の学習では、箱を使って授業を行います。**算数の教科書115ページを参考にお菓子の箱などを2, 3個集めておいてください。**とびらの学習では、「十歳記念式」に向けて準備を行っていきます。よろしくお願ひします。

防災の調べ学習を進めています。

5年生のお知らせ

3学期は、6年生への準備期間と考えて、学校生活を送れるように声掛けを行っていきます。自主学習にも積極的に取り組み、自分自身の力を付けていく充実した期間にしたいですね。3学期のとびらの学習では、防災について自分が調べたいテーマを決めての調べ学習を本格的に進めていきます。**調べた成果は2月の授業参観で発表**する予定です。また、3月に予定されている6年生を送る会に向けて準備を始めます。

学習のまとめを進めています。

6年生のお知らせ

3学期は、中学生への準備期間と考えて、落ち着いて学校生活を送れるように声掛けを行っていきます。また、総合的な学習の時間では、自分の未来をテーマに調べ学習を進めていき、自分を見つめる機会にしたいと考えています。2月3日（火）には、片浜中入学説明会を予定しています。当日の日程等は、後日お知らせしますのでご承知ください。